

miércoles 4 de agosto de 2010

## El domingo se celebra la Romería de la Verónica

El próximo domingo, día 8, se celebra la Romería de la Verónica, que cumple ya 17 ediciones y se ha convertido en una consolidada tradición en las fechas anteriores a la Real Feria de Agosto de Antequera. A las 8,00 de la mañana, en la plaza de toros, se oficiará una misa rociera, cantada por el Coro de Santa María la Mayor, y se impondrá a varios devotos del Santísimo Cristo la medalla de la hermandad. A continuación se procederá al traslado en romería hasta la ermita, por el itinerario habitual. La participación se estima en unas 4.000 personas. Estos datos han sido dados a conocer por el responsable de la romería, Manuel Molina, quien ha estado acompañado por el alcalde, Ricardo Millán, y la concejala de Festejos, Carmen Pena.

